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Baixinha reafirma que é candidata à presidência da Câmara de
Cuiabá

"HOJE VEJO CADA UM PREOCUPADO SÓ CONSIGO MESMO"

Da Redação

A vereadora eleita por Cuiabá, Baixinha Giraldelli (Solidariedade), confirmou em entrevista na TV Vila Real
nesta segunda-feira (1), que seu nome está colocado à disposição para disputar a Presidência da Câmara de
Vereadores, que será eleita em 1º de janeiro de 2025. Giraldeli adiantou que sua proposta para a Mesa é
“colocar” o vereador para trabalhar por Cuiabá. 

"Eu também estou me lançando para presidente da Mesa. A minha proposta para todos os 27 vereadores é a
de trabalhar por Cuiabá. Fomos eleitos pelo povo, então a minha proposta é botar o vereador para trabalhar”,
disse Giraldeli. 

“Hoje vejo cada um preocupado só consigo mesmo...então a Baixinha Giraldeli, se for presidente dessa
Mesa, pode ter certeza de que todos vão trabalhar por Cuiabá”, emendou a vereadora eleita.

“Nós temos capacidade sim de administrar uma Câmara só com mulheres na Mesa. Eu sou uma das oito entre
as eleitas e reeleitas que estou deixando o meu nome à disposição”.


